

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعطفاً على أحكام الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 و تعديلاتهما.

نود الإفصاح عن المعلومات الجوهرية التالية:

27 سبتمبر 2020	التاريخ
شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك عامة	اسم الشركة المدرجة
<p>مجلس إدارة شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك.ع سيجتمع يوم الأربعاء 27 سبتمبر في تمام الساعة 1:00 مساءً، وذلك لمناقشة البنود التالية:</p> <ul style="list-style-type: none"> - تعيين الممثلين للأشخاص الاعتباريين في مجلس الإدارة - تعيين أمين سر مجلس الإدارة - تعيين مسؤول المطابقة و الالتزام و مدير علاقات المستثمرين للشركة 	المعلومة الجوهرية
لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة



Mr. Andrew Paul Frain	السيد/ أندرو بول فران
Board Director and CEO	عضو مجلس إدارة والرئيس التنفيذي
Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C. (Public)	شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة

Disclosure of Material Information

Pursuant to chapter No. (4) of module (10) the “Disclosure and Transparency” of the executive Bylaw of the Capital Markets Authority’s law No.7/2010 and its amendments, regarding the disclosure of material information.

We would like to do disclose the following material information:

Date	27-09-2020
Listed Company’s Name	Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C (public)
Material Information	<p>Kindly be informed that the Board of Directors will meet on Wednesday 30 September 2020 at 1.00 pm to discuss the following:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Appointment of Legal Representatives - Appointment of Board Secretary - Appointment of Compliance Officer and Investor Relations Manager
Significant Effect of the Material Information on the Financial Position of the Company	No financial Impact of the material information on the financial position of the company.



Mr. Andrew Paul Frain	السيد/ أندرو بول فران
Board Director and CEO	عضو مجلس إدارة والرئيس التنفيذي
Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C. (Public)	شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة

Date: 27 September 2020	التاريخ: 27 سبتمبر 2020
To: Mr. Mohammad Saud AIOsaimi Chief Executive Officer Boursa Kuwait	عناية السيد/ محمد سعود العصيمي المحترم الرئيس التنفيذي شركة بورصة الكويت تحية طيبة وبعد،،،
Subject: Disclosure of Material Information – Board of Directors Meeting	الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية - موعد اجتماع مجلس الادارة
Pursuant to chapter No. (4) of module (10) the "Disclosure and Transparency" of the executive Bylaws of the Capital Markets Authority's law No.7/2010 and its amendments, Kindly be informed that the Board of Directors will meet on Wednesday 30 th September 2020 at 1.00 pm to discuss the following: - Appointment of Legal Representatives - Appointment of Board Secretary - Appointment of Compliance Officer and Investor Relations Manager	بالإشارة الي الموضوع أعلاه، وعطفاً على أحكام الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 و تعديلاته، نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك. ع سيجتمع يوم الأربعاء 27 سبتمبر في تمام الساعة 1:00 مساءً، وذلك لمناقشة البنود التالية: - تعيين الممثلين للأشخاص الاعتباريين في مجلس الادارة - تعيين أمين سر مجلس الادارة - تعيين مسؤول المطابقة و الالتزام و مدير علاقات المستثمرين للشركة وتفضّلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،



Mr. Andrew Paul Frain	السيد/ أندرو بول فران
Board Director and CEO	عضو مجلس إدارة والرئيس التنفيذي
Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C. (Public)	شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة